



DIE KINDER der Volksschule Terfens machten sich Gedanken über das Miteinander, Gefühle und Sexualität. Die Ergebnisse zeigen die Kinder heute in der Schule und im Dorf. TT-Foto: Schwaiger

Sexualität zum Thema gemacht

TERFENS (efs). Unter dem Motto „Miteinander reden, voneinander lernen“ bereitete die Volksschule Terfens behutsam das Thema Sexualität in einem Projekt auf. Im Vorfeld näherten sich Eltern und Lehrer in einer Arbeitsgruppe dem Thema an. Ebenso mit fachlicher Unterstützung des Zentrums für Ehe- und Familienfragen wurden Aspekte im Unterricht bearbeitet: „Mein Körper“, „Gute und schlechte Geheimnisse“, „Gefühle, was gehört zu einer guten Beziehung“ ... Eine Hebamme besuchte die Kinder. Mit den Dritt- und Viertklässlern erörterten Lehrer und Fachleute die Kinderfragen rund um Sexualität. Freitag vormittag präsentieren Schüler und Lehrer ihre Erkenntnisse an Stationen in der Schule und im Dorf: eine Gefühlsstraße, ein Beziehungshaus und vieles mehr.

Tiroler Tageszeitung
vom 03.07.1998
Artikel-Nr. Z/04/297